



優良自動車運転者表彰

愛知県警察本部様、(一財)愛知県交通安全協会様による令和4年度表彰者が発表され、優良自動車運転者(事業用自動車・トラック関係)部門より愛知県警察本部長・愛知県交通安全協会会長表彰にて豊川 4G 影近リーダーが表彰されました。運転経験10年以上、営業用トラック運転8年以上、無事故・無違反8年以上を達成することにより表彰されます。表彰状と記念品は、豊川営業所にて加藤所長より渡されました。



表彰して頂きありがとうございます。日常のなかで、イライラしていたり焦ったりしていると、運転にも影響が出てしまうので、常日頃から心が朗らかになるように楽しい事を考えながら生活しています。

日々の運行で安全運転を心掛けることはもちろんですが、危険な場所を走行する時は「かもしれない運転」をし、想定出来る事を先読みして危険に備えることが大切だと考えます。今後もプロドライバーとして、一般ドライバーの一步先をいく運転が出来るように頑張ります。

豊川 4G 影近栄子

豊橋労働基準協会 優良従業員表彰

豊橋労働基準協会様による令和4年度第65回優良従業員表彰式が、11月8日(火)にホテルアークリッシュ豊橋にて行われました。長年同じ事業所に勤められ、勤務成績が優秀な方が会社から推薦されることで受賞されます。



表彰式の様子

この度は栄誉ある表彰を頂戴し、心から感謝申し上げます。上司、諸先輩のご指導や支えてくれた同僚の皆様のお陰と思っています。

ドライバーの皆様とお話する際、顔色や表情、変化に気付く事が出来るように日頃から会話と共に様子を見るように心掛けています。また、記憶に残る掲示物の作成や呼び掛け、さらに言葉の使い方にも気を付けています。ドライバーの皆様が事故無く安心安全な運行が出来るよう、これからもサポートを続けると共に、人との絆を大切に新しい出会いに期待しながら邁進して参ります。

管理部 係長 平野昌代

安全講習会 実施

10月22日(土)、豊橋産業人材育成センター様にて安全講習会を実施致しました。これまでは本社会議室で行われておりましたが、今回初めて外部施設での実施となりました。外部講師として中部交通共済(協組)松田様にお越し頂き、入社1年未満の方を中心として本社12名、豊川営業所1名、浜松営業所3名の計16名が出席致しました。



自己流の運転が長く続けば、その行動が自分の基準になると聞きました。自分の中の当たり前が、本当は危険な事だったのではないかと改めて考えるきっかけになりました。自分勝手な運転をせず、安全運転に徹して人の振り見て我が振り直せで頑張ります。 Nさん



とっさの事態に対応できる車間距離は距離ではなく時間で測り、2~3秒を目安に「ゼロイチ、ゼロニ、ゼロサン…」と数えることで、適切な車間距離をキープする事が出来ると学びました。急に割り込まれても落ち着いて行動出来るように、車間時間など教えて頂いた事を実践していきたいです。 Kさん

ヤマネット物流マネージャー実践研修 開始

10月8日(土)より、㈱ヤマネット様による研修の第34期第1講が始まりました。弊社からは、浜松営業所の川野次長、一般部業務課の飛田野さん、総務部の福井さん、豊川営業所の安江さんの計4名が受講致します。また、グループ会社である遠州梱包運輸㈱より中川統括部長も受講されております。受講が始まった4名に意気込みをお聞き致しましたので、掲載致します。



研修を受講する前までは、正直なところ気が重いと感じておりましたが、いざ研修が始まると想像以上にやりがいのある研修で、「チョー楽しい！」という気持ちが湧き出ています。

課題の中にこの研修に参加する目的を問われる書面がありましたが、そこに『3年後には現勤務先で取締役になること』と記載し、発表の場でも宣言しました。発信したことは最後までやり切らないと気が済まない性分ですので、勝手な宣言ですが絶対に3年後には取締役に なります。また、研修では模擬会社を設立し、各自様々な課題に取り組んでいきますが、模擬で出来ない事はリアル社会では絶対に通用しないと考えます。その為、模擬・リアル関係無く、100%手抜き無しで熱く攻めていきます。

浜松営業所 次長 川野勝也

外部研修に参加すること自体が初めての経験ですので、緊張と不安でいっぱいになっています。しかし、研修を受講して、自ら率先して発言する力、そして相手に理解してもらえる言葉の使い方や伝え方を身に付けたいです。また、自社以外の運送会社様と対面でお会いする機会もなかなかありませんので、この機会にたくさんの方とコミュニケーションを取り、人脈を広げていきたいです。

3月の最終講が終了した頃には、たくさんの方の事を吸収して「成長したね」と皆様に言って頂けるよう、研修に頑張ってお取り組みます。皆様にはご協力頂くこともあるかと思いますが、最後まで見守って頂けたらと思いますので、よろしくお願い致します。

一般部 業務課 飛田野舞美

入社して3年半を過ぎましたが、トラック業界や自社の仕事内容について知らない事・理解していない事がたくさんあります。研修では、同業他社様と共に自身で立てた目標達成に向けて励まし合い、刺激を受けながらそれぞれの成果を出すことを目指します。同業他社様とお話する機会は、普段の仕事では中々作れない時間です。折角の機会を大切に、自身の成長だけでなく、自社の発展・成果に繋がるように課題を進めていきます。

乗務員の皆さんの仕事状況や、配車・事務の皆さんの日頃の業務などを理解すべく、お声掛けすることもあるかと思っております。お手数をお掛け致しますが、よろしくお願い致します。

総務部 福井稚子

初めて外部研修を受講することや研修期間が半年の長さということ、そして大勢の方の前で発表をする機会があること等、様々なことが重なりとても緊張しています。

第一講を終えて、自ら立てた目標達成に向けて活動をしているなか、自身を見つめ直す機会がこれまでよりも増えました。何が足りていないのか、どのように行動すべきか、悩むこともあるかと思っております。この研修を糧として、これまで以上に成長して良い方向に変わっていきたくたいです。また、研修で出会った方は前向きな方ばかりでした。私も負けずに、前向きに目の前の事に食らいついていきます。

豊川営業所 安江奈津

新しく配属されました

11月1日(火)より、中村純也サブリーダーが豊川営業所配車課へ配属されました。ドライバー職から事務職に移り、新しい環境での業務となる中村さんより決意表明を頂きました。



念願であった配車係への配属が決まり、嬉しさと不安な気持ちが入り混じっています。ですが、新人配車係としてメモを片手に走り回り、少しでも早く豊川営業所配車係の一員になれるように頑張ります。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

豊川営業所 中村純也

インフルエンザ予防接種



いよいよインフルエンザ流行の時節到来です。インフルエンザ予防には流行前の予防接種が有効です。期間内に必ず接種して頂きますようお願い致します。受診の際は、配布致しました予診票に必要事項を記入した上でご持参下さい。また、被扶養者の方のインフルエンザ予防接種代の補助を行っております。対象の方は是非ご利用下さい。

本社・豊川営業所在勤者対象医療機関

期間：10月20日(木)～12月15日(木)

場所：(医)慈杏会 東脇胃腸内科・外科

愛知県豊橋市東脇4丁目1-6

TEL：0532-32-3831

診療時間：9:00～12:00(受付時間は11:30まで)

15:00～19:00(受付時間は18:30まで)

※土曜の午後・日曜・祝日は休診です。

※ワクチンが一時的に品切れとなる時期が発生する可能性があります。その際は、都度通達致します。

必要事項を記入した予診票を必ずご持参下さい。

65歳以上の従業員の皆様・被扶養者様へ

上記対象の方は、市の助成により補助を受けることが出来ます。各市の市役所より問診票がご自宅に届いているかと思っておりますので、届いた問診票を左記に記載された病院へ持参していただき、ワクチンを接種して頂きますようお願い致します。

被扶養者の方の接種は、どこの病院を受診頂いても構いませんが、65歳以上の方は市の補助をご利用下さい。また、被扶養者様の接種分を、会社負担で精算される際は総務部へ領収証をご提出下さい。

注意事項：新型コロナウイルスワクチンと同日接種は出来ません。

インフルエンザ予防接種被扶養者一部補助 対象者：当社の保険証をお持ちの被扶養者全員

必ず「受診が分かる被扶養者様及び、お子様の名前が記載された領収証」を総務部までご提出下さい。扶養関係を確認した上で補助金額分をお支払い致します。補助金額は各営業所でご確認下さい。

(お子様の2回目予防接種の受診は、1歳～小学6年生のみとなります。)

尚、被扶養者の方は、接種される病院の指定はありません。



年末調整 書類提出

11月に入り、2022年も残すところあとわずかとなりました。皆様に配布致しました、年末調整の書類提出が11月26日(土)までとなりますので、皆様お早めのご提出をお願い致します。3枚全ての書類をご記入の上ご提出いただくことになっておりますので、必ずご確認の上ご提出下さい。

記入例を同封しておりますが、記入方法が分からない方は総務部までお早めにご連絡下さい。総務部にお越しになる際は、事前にご連絡頂けますと幸いです。また、総務部と会計士様のチェック後、質問等がありましたらご連絡させて頂きますので、よろしくお願い致します。

※書類記入の際は、マイナンバーを記入しないで下さい。



書類提出期限

11月26日(土)

毎月の給与支払時には、所得税が事前に差し引かれていますが、最終的な正しい金額を年末(一年間の給与が確定するタイミング)に納税額を調整します。

保険料控除とは、その年に支払った保険料の一定額が、保険料負担者のその年の所得から控除され、所得税と住民税が軽減される制度です。生命保険料控除や住宅ローン控除などを含めて再度税額を計算し直し、所得税が払いすぎている場合には還付され、不足している場合には徴収されます。



ストレスチェック実施

ストレスチェック制度は、定期的に従業員のストレスの状況について検査を行い、本人にその結果を通知して自らのストレスの状況について気付きを促し、個人のメンタルヘルス不調のリスクを低減させるとともに、検査結果を集団的に分析し、職場環境の改善につなげることによって、従業員がメンタルヘルス不調になることを未然に防止することを主な目的としたものです。労働安全衛生法の改正により、2015年12月から労働者が50人以上の事業所では年に一度ストレスチェックの実施が義務付けられています。

ご回答いただいた皆様、ご協力頂きありがとうございました。結果は後日、改めてお渡し致します。また、まだご提出をされていない方でご協力頂ける方は、至急総務部までご連絡下さい。

※個人の結果については、会社側から確認することは出来ません。



雇用保険料率が変わります

令和4年10月より、雇用保険の保険料率が労働者負担0.3%から0.5%に変更になります。今回の10月分支給分から変更になっておりますので、ご確認をお願い致します。

事業の種類	保険料率 (労働者負担分)	賃金総額	労働者負担分
一般の事業	0.3% → 0.5%	¥300,000	¥900 → ¥1,500
		¥250,000	¥750 → ¥1,250
		¥200,000	¥600 → ¥1,000

突撃!マイシン社員インタビュー

No.23



名前：鈴木たまみ
血液型：O型
所属：浜松営業所
(入社20年目)

好きなもの：1年半前から飼っている垂れ耳うさぎ Love
苦手なもの：ゴキブリ等害虫
尊敬している人：伯母 座右の銘：人事を尽くして天命を待つ
自分を動物に例えると：ねずみ(小さくてちょこまか動くので、子供の頃家族や親戚から言われていました。あと、子年生まれです(笑))

最近の Good ニュース

10/22(土)に息子が専門学校の入学試験でした。浜松の学校を選んできたので、私としてはとても嬉しかったです。また、合否も11月上旬に発表され、無事合格していました。良い結果を聞くことが出来て良かったです。

趣味やマイブーム、好きな芸能人(アーティスト)

アニメを観ること

夢中になったきっかけ

元々子供の頃から漫画を読むのが大好きで、夢中になって時間を忘れて読んでいました。アニメも好きで、学校から帰ると観ていました。大人になってからは、録画やレンタル、配信など手段が増えたので嬉しいです。ドラマなども好きですが、1時間よりも30分と短いところがお手軽で見やすいです。

趣味やマイブームが絡んで起こったエピソード

息子も私以上のアニメ好きになりました。しかも、マニアックな好みで…。いつ観ているのか、私が観ていないアニメも視聴済みで驚いています。また、元々ラノベもよく読んでいましたが、最近ではアニメ化された原作のラノベを大人買いするので、息子の部屋の本棚がラノベだらけになってしまいました。

身の回りや過ごし方への変化

息子も高校生なのでほとんど話もしなくなっていますが、アニメの話題の時は盛り上がり話してくれます。普段は部屋にこもって出てこないことが多いですが、アニメを観る時は一緒に観てくれます。時間がある時は、なるべく一緒に観るようにしています。

趣味やマイブームについて熱く語ってください

王道アニメはもちろんですが、マニアックなアニメも大好きなので結構幅広く色々観ています。特に異世界転生ものや、ゲームの世界に入ってしまうものが好きです。そして、今一番好きなアニメは SPY×FAMILY です。アニメ好きの方がいましたら是非お話ししましょう。